Crece el escándalo de corrupción con dineros de Pdvsa

Se amplia investigación a esquema de soborno en Venezuela por parte de los fiscales de EE. UU.

Bloomberg

EL EXPRESIDENTE de una unidad de Petróleos de Venezuela S.A. y dos gestores patrimoniales europeos fueron acusados de lavado de dinero tras hallazgos de una investigación estadounidense en curso a un esquema de soborno por US\$1.000 millones.

Los tres acusados son Javier Alvarado Ochoa, ciudadano venezolano y expresidente de la unidad de compras de Pdvsa, Bariven, y los gestores de activos Daisy Teresa Rafoi Bleuler, ciudadana suiza, y Paulo Jorge da Costa Casqueiro

Murta, ciudadano de Suiza y Portugal, según un acusación abierta en una corte federal en Houston.

También fueron acusados de conspiración para cometer lavado de dinero. La acusación expande la represión del Departamento de Justicia contra la corrupción que ha golpeado a Venezuela a medida que atraviesa una de las peores crisis económicas de su historia. Fiscales estadounidenses dicen que los lavadores profesionales trabajaron durante años para ocultar el movimiento de dinero robado a través de soborno y fraude de Pdvsa, la princi-



La acusación expande la represión del Departamento de Justicia contra la corrupción que ha golpeado a Venezuela".

pal fuente de ingresos y divisas de la nación. Venezuela, que alguna vez fue una estrella de América Latina y miembro prospero de la OPEP, se enfrenta a uno de los peores episodios de hiperinflación del mundo.

Pdvsa no respondió a la llamada en busca de comentarios sobre las acusaciones. La base de datos en línea de los tribunales federales no menciona a abogados para Alvarado, Rafoi o Murta. Alvarado supuestamente recibió sobornos de Roberto Enrique Rincón Fernández y Abraham José Shiera Bastidas, empresarios venezolanos.

Los dos buscaban nuevos contratos con Pdvsa, así como el pago de facturas pendientes por trabajos anteriores, y dejaron como soborno el 10% de lo que obtuvieron, dicen los fiscales.

Las ganancias del plan fueron lavadas a través de cuentas bancarias en Suiza, Curazao y Dubai, según la acusación. Algunos de los sobornos sirvieron para pagar estadías en hoteles de lujo en Aruba y cajas de bistec, langosta y vinos comprados en tiendas venezolanas, dijeron los fiscales.

Rincón y Shiera se declararon culpables en la conspiración en abril de 2018.

O constitución en abril de 2018.

O const

BREVES

Panamá enjuiciaría a la familia de Martinelli

(EFE).- La Fiscalía panameña pidió enjuiciar a 59 personas por una trama de sobornos conocida como 'Blue Apple', entre los que se encuentran la esposa y dos hijos del expresidente Ricardo Martinelli (2009-2014).

Ecuador inicia investigación

(Reuters) Ecuador dijo que ayer abrió una investigación penal en contra de una empresa y exfuncionarios de la administración de Rafael Correa por la filtración de bases de datos de los ciudadanos del país.

Más seguridad en Vaca Muerta

(Reuters) El gobierno de Argentina reforzará la seguridad en la zona petrolera de Vaca Muerta colocando a la formación de hidrocarburos no convencionales bajo jurisdicción de la gendarmería.



Apagón en gran parte de Centroamérica

(AFP) Una falla en el sistema de interconexión eléctrica regional provocó un apagón general en Honduras y Nicaragua, y afectó parcialmente los sistemas de Guatemala y El Salvador, informó la empresa encargada, Ente Operador Regional (EOR).

Brasil reporta un incendio en el Caribe amazónico

Bloomberg

UN INCENDIO que arrasa el 'Caribe amazónico' de Brasil, una importante atracción turística en el oeste del estado de Pará se sumó al creciente número de incendios que queman el país.

El gobernador de Pará, Helder Barbalho, solicitó el apoyo del gobierno federal para combatir el incendio, ya que el clima seco y ventoso obstaculiza los esfuerzos. Parte de la región de Alter do Chao estalló en llamas hace dos días, según el sitio web del gobierno del estado. No se informaron detalles.

La policía está investigando la causa del incendio. Más de 120.000 incendios se han extendido por 4 todo el país desde enero, un 49% más que el año anterior, según Inpe, el Instituto Nacional de Investigación Espacial de Brasil.

Casi la mitad se encuentra en la selva amazónica, que el mes pasado estimuló la presión nacional e internacional sobre el gobierno federal para abordar la deforestación con mayor urgencia.

En Pará, los incendios casi se duplicaron a 15.300 respecto al año anterior. Esa es la segunda cantidad más alta de alertas para un solo estado. Más allá de las atracciones de playa en la periferia del río Tapajos, el estado alberga la creciente manada de ganado del país.



En medio de la peor crisis económica que se conozca en Venezuela, no paran los escándalos de corrupción. IStock

Argentina prevé recuperar el PIB y ajustar el IPC en 2020

EFE

EL PROYECTO de Presupuesto 2020 presentado este lunes por el Gobierno de Mauricio Macri prevé que Argentina tenga el próximo año un superávit fiscal primario, modere su alta inflación y vuelva a crecer tras la crisis económica que se ha profundizado en las ultimas semanas.

La iniciativa, que, de aprobarse, deberá ser ejecutada por el Ejecutivo que emerja de las presidenciales de octubre, proyecta para el próximo año un crecimiento del Producto Interior Bruto (PIB) del 1 %, desde una caída del 2,6 % calculada para este año, en el que se han profundizado los efectos de la recesión iniciada en abril de 2018.

En cuanto a la inflación, uno de los mayores problemas macroeconómicos de Argentina, en el presupuesto se proyecta un alza del 53% para 2019, que se recortaría a un 43,5 % en 2020.

Al presentar los detalles del proyecto ante la Cámara de Diputados, el ministro de Hacienda, Hernán Lacunza, dijo que las tensiones cambiarias y financieras desatadas tras el revés electoral del presidente Macri, quien aspira a la reelección, en las primarias de agosto "no son gratis en términos de actividad" económica y le pasan factura al